



Auditorio Nacional
ARTE Y ENCUENTRO

Ciudad de México, jueves 12 de enero de 2023

A CINCO AÑOS DE SU DEBUT, ADEXE Y NAU REGRESAN AL AUDITORIO NACIONAL CON SU *ATRÉVETE TOUR*

- **Con esta presentación, los hermanos originarios de las Islas Canarias sumarán cuatro funciones en el foro capitalino**
- **El 15 de enero, el dúo de música urbana se reencontrará con sus seguidores para interpretar éxitos y nuevos sencillos**

El dueto español **Adexe y Nau**, originario de las Islas Canarias, ofrecerá la segunda fecha de su gira ***Atrévete*** y la cuarta de su trayectoria en el **Auditorio Nacional** el próximo 15 de enero, una auténtica fiesta de música urbana con lo mejor de su catálogo musical, en el que destaca su más reciente sencillo *La fiera* y éxitos como *El problema*, *Fruto prohibido*, *Nada serio*, *RKT*, *Atrévete*, *Nos hacemos falta*, *Mamboo*, *Sólo amigos*, *Tú y yo*, *No me dejes así* y *Ahora me llamas*.

En el primer concierto de este tour que ofreció en abril de 2022, la dupla estuvo acompañada por un DJ y un grupo de bailarinas junto a las que Adexe y Nau ejecutaron las energéticas coreografías que los caracterizan, en medio de una escenografía que evocó el arte callejero. Los invitados de la noche fueron jóvenes artistas del género urbano: VF7, Xylon y Robleis, con quienes interpretaron los temas *Aprovecha*, *Baila bien*, *Escondido*, *Pecar* y *Ponte pa' mí*.

Además de su presentación en el Auditorio Nacional, con este tour Adexe y Nau visitarán también las ciudades de Monterrey y Guadalajara y posteriormente volverán a su país natal, España, para llevar a cabo una serie de 10 presentaciones en Barcelona, Madrid, Granada y Sevilla.

La carrera artística de Adexe y Nau comenzó con la creación de videos musicales caseros en los que versionaron éxitos del reguetón. Su despegue en la industria musical fue gracias a la interpretación del tema *Si tú no estás* del cantante Nicky Jam y continuaron con algunos covers hasta que lograron grabar su primera canción inédita *Tú y yo*, que después de seis años sigue sumando visitas en su video oficial y supera ya las 278 millones de reproducciones en la plataforma YouTube.

En 2018 la dupla de Tenerife estrenó su producción *Binomio perfecto* y ofreció una serie de conciertos por América Latina, que incluyó México y su primer concierto en el Auditorio

Nacional, donde el público le dio una gran bienvenida abarrotando el recinto. Un año después regresaron para promover su disco *Indiscutibles* (2019).

Desde su anterior visita al foro capitalino el año pasado, los hermanos Adexe y Nauzet Gutiérrez Hernández han estrenado los sencillos *Confundida*, *Sé que te gusta*, *Pal agua* y *Karma en solitario*, además de las colaboraciones *Ella lo mueve*, junto al dominicano El Completo Rd, y *Contigo*, al lado del español César AC. Su más reciente lanzamiento *La fiera*, publicado el 25 noviembre de 2022, alcanza las 370 mil visualizaciones.

Adexe y Nau conforman actualmente uno de los duetos juveniles más sobresalientes de España, cuentan con más de 12 millones de suscripciones y más de 4.5 mil millones de reproducciones en su canal oficial de YouTube, en el que comparten sus videos musicales y demás contenido, como desafíos con influencers, detrás de escena y transmisiones en directo para interactuar con sus seguidores.

Adexe y Nau presentarán **Atrévete Tour** el próximo domingo 15 de enero a las 18:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos de \$200 a \$1400, a la venta en las taquillas del recinto sin cargo extra y en el sistema SuperBoletos.



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa